

Feria y Fiestas de "La Malena" 2009. Feria de día. Actuación del grupo "Raices Nuevas"

El día 22 de julio, En las Fiestas de "La Malena" de Mengíbar, y mas concretamente en la Feria de Día, la actuación del grupo "Raices Nuevas".

Muchisima gente tuvo el gusto de escuchar a este grupo que desde que lo vi por primera vez por el año 2008, mas concretamente en las Fiestas de S. Antonio, en la Plaza de la Constitución, han tenido una evolución absolutamente extraordinaria.

De unos pacos componentes han pasado a integrarse en el grupo 20 personas,(que me corrijas si me falta alguno mas), entre amigos padres e hijos efectamente organizados con un acompañamiento musical que día a día aumenta en musicos y que forman el conjunto perfecto para hacer un espectáculo que llega por igual a todos los asistentes a los mismos.

Enhorabuena a este grupo que ha sabido superarse a si mismo y que seguro que en lo sucesivo dará mecho que decir no solo en nuestro pueblo si no fuera de el.

Tambien agradecer la grabación de vídeo a Eduardo Polaina, pues siempre está dispuesto a hechar una mano, así como las fotografías.

Tambien comunicar a todos los que han actuado en esta Feria de Día, que por diversas causas no puedo asisitir a la misma para las grabaciones. Es por lo que algunos de los grupos me han proporcionado grabaciones de vídeo y fotos de sus respectivas actuaciones.

Si alguno mas tiene una grabación o fotografías y quiere que aparezcan en esta web, solo tiene que comunicarmelo, o traerm copia para que, despues de montarlas, aparezcan en la misma.

FOTOS VÍDEO